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Jacob Kristensen
（デンマーク）

Values, Leadership
and Extension 
「価値観、リーダーシップ、エクステンション」

David Lua
 （シンガポール）

Make a difference 

「変化をもたらそう」

板村  哲也
（東京武蔵野多摩）

Let’s enjoy “Changes”.
「変化をたのしもう！」

伊藤  一芳
（富士宮クラブ）

「ワイズだから出来る事が有る！

 粋にやろうぜ！ 富士山部！」

強調月間    IBC／DBC
熱海クラブ会長主題

在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メ ネット
インビティーション
出 席 率

46名
0名
0名
0名
0名
0名
2名
0名
0％
計0名

12月例会報告
11月
累計

55,000円
305,000円

スマイル
11月
累計

2,851円
11,686円

YMCA基金

0名
11月メーキャップ

6 3％
11月訂正出席率

0kg
0kg

34,000円
193,000円 

切手
累計
現金
累計

BF基金11月

2月 例会担当予告 例会日／2月22日

■受　付／橋 本 一 実
■同　上／稲 田 梨 菜
■司　会／三 井 敏 正
■信　条／渥 美 雄一郎

■開会の挨拶／岩 瀬 勝 也
■食前の言葉／日 下 智 博
■閉会の言葉／小 林 秀 樹

ATAMI

国際会長主題 アジア太平洋地域会長主題 東日本区理事主題 富士山部長主題

CHARTERED.DEC.15.1963

■発行責任者／野 田 　 進
■編　集　長／日 下 智 博
■副 編 集 長／小 原 進 一
■編 集 委 員／渥美雄一郎・稲 田 梨 菜・草 柳 義 則

市内の各学校に除菌シートを寄贈

＊12月例会はコロナウイル感染防止の観点により
　中止いたしました。

Basis, Collaboration & Uniting
『基本・協調・融和』

 

1
January

VOL.667

02日＊森　重男君

05日＊大川貴久君

05日＊札埜慶一君

10日＊小原進一君

25日＊山崎英史君

1日＊森田元美さん0
～メネット～

Happy Birthday

Happy Wedding
 Anniversary
19日＊安田夫妻

　

2021
会　　 長 野 田 　 進
Ａ副会長 泉明寺みずほ　
プロドラ委員長 矢 崎 至 宏

日　時 1月25日㈪ 18:30～
会　場 KKRホテル熱海
受　付 森 　 重 男 君 ・山 田 修 司 君
司　会 栗 本 治 郎 君

〈18:30〉 １、点　　鐘 会長 野 田 　 進 君
 １、開会の挨拶  田 中 秀 宝 君
 １、国歌斉唱・ワイズソング  全　　　　　員
 １、ワイズの信条  森 田 金 清 君
 １、会長挨拶 会長 野 田 　 進 君
 １、入会式  E M C 委員会
 １、書記報告 書記 大 川 貴 久 君
  １、委員会報告  各　委　員　会
 １、誕生日・結婚記念日  司　　会　　者
 １、スマイル  親 睦 委 員 会
 １、出席・スマイル・基金報告  各　委　員　会
 １、閉会の挨拶 A副会長 泉明寺みずほ君
 １、点　　鐘 会長 野 田 　 進 君
　　

1月例会プログラム

第7回 役員会報告

■会長挨拶　会　長　野　田　　進
■報告事項
　1． 1月の予定............................................報告 書記
　2． 各委員会報告......................................報告 各委員長
■議題
　1． 1月例会プログラムの件........................承認 プロドラ
 例会は時間短縮で食事抜きで開催。
　2． お年玉年賀切手収集の件....................承認 CS委員会
 1月、2月例会で収集する。
　3． 年賀はがきコンテスト表彰の件.............承認 CS委員会
　4． 臨時総会の件 ......................................承認 次期会長
 臨時総会は往復はがきで行う。
　5． その他
　 津田博之ワイズ退会の件......................承認 書記
　スマイルの件.............................................承認 会長
 （欠席者からはスマイルを取らない）

■閉会の辞　A副会長　泉明寺みずほ

日　時 1月6日㈬ 19:30～
会　場 ワイズ事務所
出席者 14名、オブザーバー1名
司　会 A副会長　泉明寺みずほ

次 　 第

第6回 役員会報告

■会長挨拶　会　長　野　田　　進
■報告事項
　1． 12月の予定..........................................報告 書記
　2． 2月開催のスキー教室は中止................青少年委員会
 次年度は2022年2月19日、20日で予約する
■議題
　1． 12月クリスマス家族会プログラムの件
 コロナの為、例会とクリスマス家族会は中止と決定
　2． 年賀広告の件 ......................................承認
 熱海新聞、伊豆毎日新聞 各社￥22,000、 IKC ￥10,000
　3． 新会員推薦の件...................................承認
　4． 市民安全大会の件...............................承認
 各団体より2名参加のみ
　5． 年賀はがきコンテストの件 ....................承認
　6．新年初顔合わせの中止........................承認
 1月6日に開催予定でしたが、コロナの為中止と決定
■閉会の辞　A副会長　泉明寺みずほ

日　時 令和2年12月7日㈪ 19:30～
会　場 ワイズ事務所
出席者 14名、オブザーバー2名
司　会 B 副会長　小 林 秀 樹

次 　 第

熱海クラブ40周年記念事業として
熱海市に寄贈した時計塔

あれから17年間
時を刻んでいます
そして3年後には

熱海クラブ60周年を
迎えます



　2020年度は日本のみならず世界中の災難と位置付け
られ、忘れる事の出来ないパンデミック騒ぎでした。令
和３年の幕開けも「非常事態宣言」再発令と、１年を経
過した経験値などどこ吹く風、コロナウイルに対して、人
間の弱さを露呈しております。
　その様な中でのワイズ活動も３密制限をもって70歳
以上の生命、財産、安心の確保を急務と考え、全ての
CS、例会、周年事業等の中止を継続しておるクラブが半
数以上有るのではないでしょうか？
　東日本区の役員会の現状は、「役員会、法人設立準
備説明会、ＥＭＣ2022」など全ての会議が「ZOOM会
議」となり、何とか会議参加方法は解るようになりました
が、北は北海道、南は沖縄まで、７つの部が有りますの
で、会話が出来る状態では有りません、やはり、温度差
が有ります。
　富士山部としましても、昨年は、各クラブ初例会訪問、
部大会、以後は全くの活動は自粛しておりますので、会員
の皆様にご報告できるものが無いのが現状で有ります。
１月23日の「第２回役員評議会」の開催も、コロナ感染
拡大による緊急事態宣言発令の報道で誠に残念では有
りますが「中止」せざるを得ない事態となりました。富士
山部会員諸兄は「高齢者」が多い上、あの時、会議を開
催しなければこの様な事にならなかったのに、と、危険
性は絶対に避けたいと考えております。

　追  伸（部長のつぶやき）
　コロナ騒ぎにより、富士山部のみならず各クラブの再
構築、ワイズの見直し、など、古き良き時代の形が少しず
つ変化をしております。変革をじっと待つのか、“時代の
流れをくみ取り、打って出るのか”みんなで意見を述べ合
う時期かも知れません。現在までクラブを支えて頂いて

令和２年12月25日、熱海市渚町の渚小公園において市民安全大会の式典と市内のパレードが開催され
メンバー有志にて参加いたしました。今年は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、例年よりも規模を
かなり縮小して行われ、それでも12団体約200人が参加しました。式典では齊藤栄市長、竹部隆市議会
議長、本間章浩熱海署長らがそれぞれ挨拶を寄せられ、石井倭雄町内会長連合会長が「安心・安全で
住みよいまち熱海の実現」を盛り込んだ大会宣言を読み上げました。
式典後に「飲酒運転根絶」「地域ぐるみで暴力追放」などのプラカードを掲げ、静岡県警音楽隊の演奏に
合わせて市内をパレードし、飲酒運転の撲滅や暴力団の追放などを誓い、「安全・安心で住みよいまち
熱海」の実現を目指すことを確認致しました。

私たちは、観光都市「あたみ」の市民として一人ひとりが自らの行動に責任
を持ち、家族、地域ぐるみの運動で、安全意識の確立を目指し、飲酒運転
の根絶と正しい交通マナーの実践に努め、暴力団との関係を持たない環境を
作り、犯罪のないまち「あたみ」の実現のため、次のことを誓います。

皆様新年明けましておめでとうござい
ます。
野田年度は新型コロナウイルス発生の
最中に始まりました。

数々の場面において苦渋の決断を迫られましたが皆様の
健康を守るという観点に立ち決断してまいりました。
毎年行われている行事がことごとく中止になり残念な気
持ちでいっぱいですが、９月に実施したBBQが多くの会
員とその家族に喜んで頂けた事は私の唯一の救いになっ
ております。コロナの影響でほとんどの青少年事業が中
止となる中、クラブとしてそれならば子供たちの為にコロ
ナ対策として除菌ウェットティッシュを送ろうという提案
がなされ熱海市の教育長を通じて熱海市の保育園、幼

会　長　野 田 　 進

熱海市民
安全大会
に参加 ！

青少年事業委員長　橋 本 一 実

大 会
宣 言
一、飲酒運転は、しない　させない　飲ませない
一、暴力団を　恐れない　お金を出さない　利用しない
一、安全・安心で住み良いまち「あたみ」の実現に向けて邁進すること

令和３年
明けましておめでとうございます。
2020～2021年度
富士山部長　伊 藤 一 芳

居るメンバーも、薄々はこの様な事態が来るのを予知で
きていたのではいでしょうか
　何かおかしい？ 何か燃えない？ 何か理解できない？
その様な疑問のあるクラブに、自分の仲間を誘う事は出
来ない、のが現状ではないでしょうか？
では、どの様なクラブにしたら入会者が増えるのでしょうか？
 １）会費をリーズナブルにしていただければ　万円～万円位
 ２）宗教的な事を排除すれば入会者は増えるか 名位増える
 ３）役職が回ってくるのが困る はい　必要
 ４）富士山部の様な組織は要らない はい　必要
 ５）富士山部以外の組織は要らない はい　必要
 ６）例会の信条は要らない はい　必要
 ７）奉仕をしたいが行動する場所が無い はい　いいえ
以上の様なことが昔から囁かれておりますが、では実際
に１）～７）まで改善されたら何名の入会者が増えるので
しょうか？また増やす事が出来るのでしょうか？

組織とは
 組織とは、信条に基づき、各々の個性豊かなメンバー
が、役割をもって、社会に貢献する事を目的としておりま
す。ある人は金銭をもって、ある人は行動力をもって、ま
たある人は綺麗に清掃する能力を持ち、ある人は美しい
声で歌い励まし、各々が持てる個性による事業、社会貢
献、奉仕を行なうことなどです。人々が同じ目的を信条と
して掲げ、地域、社会、青少年育成の為の運動、行動によ
り「明るい豊かな社会の実現」に貢献出来る事が重要な
のです。
　組織の原動力は個性豊かなパーソナリティー、その集
団が、行動して初めて大きなパワーが生まれます。その行
動の一端を担うのが「魅力あるパーソナリティーを持つ
貴方」なのです。あなたの、集団の、行動が、魅力ある活
動と映った時に「会員募集」が成功する機会が生ずるの
です。諦めないでCS事業の見直し、より良い活性化を検
討し、心地良い汗を流して頂ければ幸いであります。
汗を流した後は、飲みニュケーションです。567の時期は
体力、気力を高めるチャンスです、チャンスはいっぱい
ありますぞ “楽しもう567”

稚園、小学校に除菌ウェットティッシュを400個を寄贈さ
せてもらいました。地味な活動ですが会員の皆様の意見
や提案に耳を傾け実施できる事は実施していきたいと考
えております。
コロナが終息し数々の活動が今まで通り実施できる日は
そう遠くないと信じております。
今まで多くの方々から多くの励ましの言葉を頂きました。
この場を借りまして感謝の意を表したいと思います。
私の任期も後６か月となりましたが次期会長にバトンを
渡すまで頑張る所存であります。ご指導のほど宜しく
お願い致します。


